



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

26 de enero de 2026

Eventos de la semana pasada

El Departamento de Justicia admite que los empleados del DOGE accedieron de manera ilegal a los datos del Seguro Social de los norteamericanos

Por la noche del viernes, el Departamento Federal de Justicia (DOJ, por sus siglas en inglés), admitió haber cometido múltiples inexactitudes y tergiversaciones ante los tribunales federales en un caso que, en febrero de 2025, le presentaron la Alianza, la federación de empleados gubernamentales AFSCME y la de maestros, AFT, el cual impugnaba el acceso que tuvieron los empleados del llamado Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE, por sus siglas en inglés) a los datos personales de Seguro Social de los norteamericanos.

En su presentación oficial, el DOJ admitió que los miembros del equipo del DOGE habían compartido inapropiadamente datos sensibles y personales que están en poder de la Administración del Seguro Social (SSA, por sus siglas en inglés), lo cual validó los reclamos claves hechos en el caso inicial.

En respuesta a las revelaciones, la organización Democracy Forward, que representa a la Alianza, la AFSCME y la AFT en esta demanda, regresó a los tribunales distritales y de apelaciones. Puede leer más aquí. (“En dos presentaciones separadas —una ante un tribunal federal de distrito y otra ante el Tribunal Federal de Apelaciones—, los sindicatos y los defensores de los jubilados buscan añadir información al expediente del caso sobre la flagrante mala conducta admitida recientemente por el gobierno Trump-Vance”, explica el comunicado).

“La divulgación no autorizada de los datos personales de los estadounidenses representa una profunda violación de la confianza pública. Los jubilados, los trabajadores y sus familias dependen de la Administración del Seguro Social para proteger su información más confidencial —expresó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Tenemos el derecho de saber qué pasó con nuestra información; quién tuvo acceso a ella y para qué fue utilizada”.

Los miembros de la Alianza participan en manifestaciones en apoyo a los trabajadores de oficinas locales de la SSA

Hace una semana, los miembros de la Alianza se sumaron a la Federación Estadounidense de Empleados del Gobierno (AFGE, por sus siglas en inglés) para exigirle al Congreso que proporcione el personal y los fondos completos a la Administración del Seguro Social (SSA, por sus siglas en inglés). Ellos participaron en distintas manifestaciones por todas partes del país, incluyendo Milwaukee, Dallas, Aurora, Colorado y Cincinnati.

“Cuando empiezan a cerrar oficinas, eso impone obstáculos a nuestros ciudadanos de la tercera edad —afirmó **Ross Winklbauer**, el presidente de la Alianza de Wisconsin—. Si éstos

tienen una pregunta o van a poner un reclamo, llaman al Seguro Social y están esperando horas en el teléfono, debido a la falta de personal, y no se les están respondiendo sus preguntas".

Asimismo, el presidente de la Alianza de Dallas, **Kenneth Williams**, señaló que el enfoque de la Administración de instalar exclusivamente una comunicación digital va a excluir a muchísimos estadounidenses de edad avanzada: "Hay muchísimos compañeros que no tienen acceso a Internet. Hay muchísima gente que no utiliza con facilidad las computadoras. No se pueden reemplazar todas estas oficinas del Seguro Social con tan sólo poner un acceso en línea. Eso no va a funcionar. Eso va a dejar fuera a un montón de gente".



Foto izquierda: Alex Creese y Brenda Carsten del Sindicato Local 4012 de la AFGE y Carolyn Boller de la Alianza de Jubilados Estadounidenses frente a la oficina del Seguro Social de Aurora, Colorado.

Foto derecha: Judy Bryant (al frente), miembro de la Alianza de Texas, protesta junto con otros miembros de la Alianza afuera de una oficina de la Administración del Seguro Social de Dallas.

Según [se descubrió en un nuevo informe](#), más de la mitad de todos los empleados al frente del servicio directo del Seguro Social ganan menos de la mitad de un salario de vida digna en sus comunidades, y muchos de ellos tienen un segundo o tercer empleo para pagar su manutención mensual. La capacidad de la SSA para manejar su carga de trabajo se ha degradado desde el año pasado, cuando la Administración recortó el 12% del personal. [Como resultado, muchos beneficiarios han tenido dificultades para acceder a sus coberturas.](#)

"Los eventos del miércoles fueron un llamado a la acción sumamente necesario. El Congreso debe otorgar un personal y un financiamiento completos a la Administración del Seguro Social, a fin de que los norteamericanos de edad avanzada puedan recibir las coberturas que se han ganado sin tener que hacer malabares —indicó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Continuaremos trabajando con nuestros aliados para apoyar a los trabajadores del Seguro Social, poner un alto a los ataques de este gobierno contra la SSA, y fortalecer las coberturas.

Éste es el momento de registrarse para la Asamblea Nacional de Miembros de la Alianza que será en abril

La Alianza le invita a asistir a nuestra Asamblea Nacional de Miembros, que se celebrará en abril en el hotel Sahara de Las Vegas, Nevada



[**Pulse aquí para registrarse en la asamblea.**](#)

¡Venga a celebrar el aniversario 25 de la Alianza y a diseñar nuestro camino futuro en la lucha por la seguridad de la jubilación y por los estadounidenses de edad avanzada!

El evento iniciará con una recepción de bienvenida por la tarde del lunes 27 de abril, y concluye al mediodía del jueves, 30 de abril.

Los asistentes elegirán a los funcionarios dirigentes de la Alianza, participarán en cursos interactivos especiales, se informarán sobre los asuntos que están surgiendo, lo que está en juego en las elecciones de 2026, y sobre cómo hacer crecer nuestro activismo por el jubilado. Además, asistirán a un Baile de Graduación de la Tercera Edad y Cena especial, para celebrar el aniversario de la Alianza.

El costo del registro es \$150.00, y cubre todas las actividades de la asamblea, además de la mayor parte de las comidas. El precio del hotel es \$69.00 la noche, más impuestos, sin cuota por uso de instalaciones turísticas y con estacionamiento gratuito. [**Regístrate en este enlace.**](#)

Las reservaciones de hotel se tienen que hacer por separado. Para reservar su cuarto de hotel en línea, [**visite este enlace**](#), o llame al 888-696-2121. Asegúrese de usar el código **ARA2626**. Sírvase comunicarse con Joni Jones a [**ijones@retiredamericans.org**](mailto:ijones@retiredamericans.org), o llamar al 888-373-6497 si tiene cualquier pregunta.

Está usted invitado: Seminario virtual especial para detener las estafas y proteger a la ancianidad contra los fraudes en redes sociales y de IA

Las estafas dirigidas contra los adultos de la tercera edad están evolucionando rápidamente, alimentadas por las plataformas de redes sociales y herramientas de inteligencia artificial (IA) cada vez más sofisticadas. Utilizando desde anuncios falsos y mensajes suplantadores, hasta voces clonadas y videos engañosos, los estafadores están explotando la confianza y la tecnología a niveles sin precedentes. A los adultos de edad avanzada se les está perjudicando desproporcionadamente, pero ni las medidas educativas, ni las protecciones al consumidor, ni la rendición de cuentas van al mismo ritmo para cubrir esto.

Acompáñenos [**este 29 de enero a las 4 p.m., hora E.**](#), en un seminario virtual para presentar la **Campaña Alto a la Estafa**.

Durante el seminario en línea, los participantes aprenderán de qué manera las redes sociales y la inteligencia artificial se están utilizando para engañar a los adultos de la tercera edad y por qué la enseñanza y la acción colectiva pueden generar protecciones más fuertes y ambientes en línea más seguros.

Regístrate aquí: [**https://www.mobilize.us/allianceforretiredamericans/event/883590/**](https://www.mobilize.us/allianceforretiredamericans/event/883590/)

Estas 3 medidas de políticas pueden cambiar la atención médica para la gente de edad avanzada

Por Paula Span, para KFF Health News.

Un mes tras otro, Patricia Hunter y otros miembros de la Coalición para la Reforma de los Asilos de Ancianos estuvieron participando en videollamadas con diversos congresistas, en busca de su apoyo a una propuesta de reglamentación federal que estableciera un mínimo de cantidades de personal en las casas de cuidado de ancianos.

Por fin, luego de décadas de trabajo de defensa del anciano, en 2023, el gobierno de Biden enfrentó el problema de la falta de personal persistente en las instalaciones de cuidado permanente. Los funcionarios gubernamentales respaldaron una reglamentación para Medicare que ordenaría por lo menos 3.48 horas de cuidado de enfermeros y auxiliares por cada residente, cada día, y que exigiría que hubiera una enfermera certificada de planta 24 horas diarias, 7 días a la semana.

Las horas obligatorias resultaron ser menos de las que los defensores esperaban, dijo Hunter, quien dirige el programa de defensores del pueblo por el cuidado de largo plazo del estado de Washington. “Pero soy una persona pragmática, así que pensé: es un buen comienzo —dijo—. Sería útil tener una ley federal que respalde el cumplimiento”.

En 2024, cuando los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid adoptaron las normas, los defensores de los ancianos celebraron. Pero, al poco tiempo, las demandas interpuestas por la industria bloquearon la mayor parte del reglamento, y dos tribunales federales de distrito encontraron que Medicare había sobrepasado su autoridad regulatoria.

Y, después de las elecciones de 2024, dijo Hunter, “estaba preocupada por el cambio de guardia”.

Quedó demostrado que sus preocupaciones estaban bien fundamentadas.

Puede leer más [aquí](#).